

## **POLÍTICA DE PRIVACIDAD SOBRE EL USO DE WEB**

A efectos de lo dispuesto en la normativa vigente en materia de protección de datos de carácter personal, mediante esta Política de Privacidad, VOLKSWAGEN NAVARRA, S.A. (en adelante "VW NAVARRA"), informa a los de su sitio web [www.vw-navarra.es](http://www.vw-navarra.es), del que es titular y responsable, acerca de su política de protección de los datos de carácter personal recogidos de los Usuarios del Sitio Web. De esta forma, los Usuarios pueden determinar libre y voluntariamente si desean facilitar a VW NAVARRA los datos personales que se les puedan requerir o que se puedan obtener sobre los mismos con ocasión de su acceso y utilización del sitio web.

### **¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos?**

El responsable será la sociedad Volkswagen Navarra, S.A., con CIF A-31472459, y domicilio social en el Polígono Landaben s/n, 31170, Arazuri, Navarra, España.

Para el debido cumplimiento de la normativa de protección de datos, tenemos designado un Delegado de Protección de Datos (DPD o DPO), que lleva a cabo estas funciones en todo el entorno de VW NAVARRA. Puede contactar con él a través de la dirección de correo electrónico: [dpo@vw-navarra.es](mailto:dpo@vw-navarra.es).

### **¿Cómo hemos obtenido sus datos?**

Los datos que tratamos en VW NAVARRA han sido obtenidos de usted mismo, a través de los distintos formularios que usted haya cumplimentado durante la navegación a través de nuestra página web y/o a través del formulario de "Trabaja con nosotros".

### **¿Con qué finalidad tratamos los datos y bajo qué legitimación?**

El tratamiento de sus datos personales persigue las siguientes finalidades:

- **Solicitudes de trabajo.** Gestionar los datos personales que nos remita a través del formulario web en el área de "Trabaja con nosotros" para la tramitación de los procesos de selección.

El tratamiento de sus datos en base a dicha finalidad está basado en el mantenimiento y gestión de su solicitud.

### **¿Qué tipo de datos tratamos?**

Los datos que trataremos en VW NAVARRA son aquellos que usted nos ha proporcionado a través del formulario del área "Trabaja con nosotros", así como aquellos otros que podamos recoger sobre los datos de su navegación, y para cuyas finalidades debidamente le informamos a través de nuestra Política de Cookies (<http://vw-navarra.es/politica-de-cookies/>).

### **¿A quién comunicamos sus datos?**

Sus datos no son objeto de comunicación a terceras empresas exceptuando aquéllas que prestan servicios a VW NAVARRA para la debida ejecución de los servicios que precise, siempre bajo nuestras expresas instrucciones. Asimismo, no está previsto que se realicen transferencias internacionales de sus datos.

### **¿Por cuánto tiempo conservaremos sus datos?**

Los datos personales serán conservados en tanto usted no revoque su consentimiento al tratamiento. En todo caso, le informamos de que VW NAVARRA tiene establecidas políticas internas de depuración de datos destinados a controlar los plazos de conservación de los datos de carácter personal que obren en su poder.

### **¿Cuáles son sus derechos?**

VW NAVARRA le informa de que tiene derecho a acceder a sus datos personales y obtener confirmación sobre cómo se están tratando dichos datos. Asimismo, tiene derecho a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines para los que hayan sido recabados por VW NAVARRA.

En determinadas circunstancias, podrá solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso VW NAVARRA únicamente los conservará para el ejercicio o la defensa de las posibles reclamaciones.

Asimismo, también en determinadas circunstancias, usted podrá oponerse al tratamiento de sus datos personales con la finalidad informada por VW NAVARRA. En ese caso, VW NAVARRA cesará en el tratamiento de los datos personales, salvo que concurran motivos legítimos, o para garantizar el ejercicio o la defensa de las posibles reclamaciones.

Por último, usted podrá solicitar el derecho a la portabilidad y obtener para sí mismo o para otro prestador de servicios determinada información derivada de la relación contractual formalizada con VW NAVARRA.

Puede ejercitar sus derechos en la dirección de correo electrónico [dpo@vw-navarra.es](mailto:dpo@vw-navarra.es) o mediante solicitud escrita dirigida a VOLKSWAGEN NAVARRA, S.A., Delegado de Protección de Datos, Apartado de Correos 1311, 31080, Pamplona (Navarra), acreditando su identidad suficientemente.

Igualmente, podrá dirigirse a la Agencia Española de Protección de Datos para presentar una reclamación o solicitar la tutela de sus derechos aquí descritos.